

Reparatur Microsoft Windows - Download (Empfohlen)

Wie man Microsoft Windows in 2 Minuten repariert. Folge 3 Schritten. (Empfohlen)
safepc.it.com/Windows/Reparatur



TEST

EPAPER

ABO

KONTAKT

ANMELDEN



29 ° C - sonnig
» mehr Wetter

Walsroder Zeitung

Lokales Sport Welt Mediathek Meinung Service Über uns Jobs Mehr: nikelsuche ... An

TICKER

Walsrode: Die Politik im Landkreis vor 50 Jahren

LOKALES

Wenn Bälle zu Äpfeln werden: Gut besuchte Veranstaltung des Jugendrings Samtgemeinde Schwarmstedt im Uhle-Hof

Zauberer Jan Jokim verblüfft Groß und Klein



Überraschung: Der rote Ball ist jetzt ein Apfel.red

SCHWARMSTEDT - 14. Juli 2018 - 13:00 UHR - VON REDAKTION

Die Kunst, zu zaubern, besteht nicht so sehr darin, wunderbare Dinge zu vollbringen, als vielmehr darin, die Zuschauer zu überzeugen, dass wunderbare Dinge geschehen. So lautet seit mehr als 35 Jahren das Leitmotiv von Jan Jokim, einem Zauberer aus Goslar, den der Samtgemeinde-Jugendring Schwarmstedt im Rahmen des Sommer-Ferienprogramms in den Uhle-Hof eingeladen hatte.

Die neue Art zu reisen

Ferienhäuser Nordsee Weitere Infos	Ferienhäuser Soltau Weitere Infos
---------------------------------------	--------------------------------------

Die Vorstellung, die speziell für Kinder ab sechs Jahren konzipiert war, wurde gut angenommen und die Kinder prächtig unterhalten. Aber auch die begleitenden Erwachsenen hatten ihren Spaß und freuten sich über den herzlichen und respektvollen Umgang mit allen Zuschauern. So band Jan Jokim die Kinder von Anfang an in seine Vorstellung ein, rief sie dazu auf, sich zu äußern, und bat sie als Assistenten auf die Bühne.

Alle hatten ihren Spaß, wenn immer wieder die Bälle der Ampel vertauscht wurden, obschon sich die junge Dame aus dem Publikum alle Mühe gab, die richtige Reihenfolge herzustellen. Als sich zum Schluss der rote Ball auch noch in einen Apfel verwandelte, war die Verblüffung perfekt. Immer wieder konnte gelacht und gestaunt werden, und so verging die Zeit für die Kinder und ihre Begleiter wie im Flug. Auch Jan Jokim, der Theologie und Rechtswissenschaften studiert hat und parallel dazu schon im Jahre 1980 seine Prüfung als Zauberkünstler beim Magischen Zirkel von Deutschland erfolgreich abgelegt hat, gefiel es in Schwarmstedt gut; im Uhle-Hof, der gerade die richtige Größe für die Zaubershow habe und eine schöne Atmosphäre und ein engagiertes, begeistertes Publikum bot.

Weitere Angebote gibt es unter www.ferienprogramm-schwarmstedt.de oder www.facebook.com/SgSchwarmstedtFerienprogramm.

Kommentare

Nur angemeldete Benutzer können Kommentare schreiben

Noch keine Kommentare vorhanden.

Diese Beitragsdiskussion wird moderiert. Die Redaktion behält sich das Recht vor, eingereichte Kommentare zu löschen, wenn diese gegen den [Verhaltenscodex](#) verstoßen. Ihr Kommentar sowie Ihr vollständiger Name werden in der Beitragsdiskussion veröffentlicht. Einzelne Kommentare können zur Veröffentlichung in der Walsroder Zeitung verwendet werden.

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN:



04.06.2018

Fast so gut wie Simon & Garfunkel



27.04.2018

Wer viel Arbeit sucht, wird bei der Wehr fündig



23.07.2018 07:09 UHR

Die Lobby der Insekten: Ein Verein rüttelt das Land auf



24.07.2018 14:37 UHR

Experten: Nordkorea baut umstrittene Raketen-Startanlage ab